

# Gobierno Regional invertirá más de \$220 millones en cámaras de televigilancia para Vallenar

**Son 54 los dispositivos que serán instalados en tres cuadrantes de la comuna.**

Con el objetivo de fortalecer la seguridad ciudadana y mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas de Vallenar, se llevó a cabo durante esta jornada la firma del convenio “Programa de Cámaras de Televigilancia de Vallenar”. Iniciativa que busca reforzar el sistema comunal de seguridad, a través de la instalación de 54 nuevas cámaras, que funcionarán como herramienta clave para la prevención del delito, la disuasión de

conductas ilícitas en directa sintonía con la Estrategia de Desarrollo Regional 2024-2034.

Los 54 nuevos puntos de cámaras serán ubicados en zonas estratégicas, definidos a partir de los requerimientos de la comunidad y validados por el análisis del Sistema Táctico de Operación Policial STOP de Carabineros, y ratificadas por el Consejo Comunal de Seguridad Pública. Dichas cámaras, serán dispuestas en tres cuadrantes: sector Centro y Vista Alegre; sector Torreblanca y alrededores; y sector Baquedano, y zonas cercanas.

Cabe señalar que dicho convenio, será financiado con recursos del Gobierno Regional de Atacama, considerando un presupuesto de más de 220 millones de pesos, los cuales fueron aprobados por el Consejo Regional



de Atacama. La instancia fue encabezada por el Gobernador Regional, Miguel Vargas, el Alcalde de la comuna; Víctor Isla, los Consejeros Regionales; Igor Verdugo, Juan Horacio Santana y Jorge Torres.

Al respecto el Gobernador Regional; Miguel Vargas, señaló:

“ Nos pusimos a trabajar en un proyecto junto con el municipio, que implica una inversión de más de 220 millones de pesos, que ya fueron aprobados en el Consejo Regional de Atacama y que nos va a permitir recuperar del total de las cámaras 54. Obviamente esto se complementa con el esfuerzo que ya viene haciendo la Municipalidad y el trabajo también conjunto con las policías aquí en la comuna”.

Respecto a otras iniciativas que impulsa el Gobierno Regional en tema de seguridad, la autoridad precisó;

“ Avanzar en seguridad requiere, trabajar en distintos frentes. Por un lado, está el rol de las policías, ahí también está el Gobierno Regional colaborando con equipamiento para la investigación y también para el trabajo operativo de las policías, colaborando en proyectos de infraestructura. Esperamos iniciar en el 2do semestre de este año, el cuartel de la Policía de Investigaciones aquí en Vallenar y ojalá también, que son proyectos que están contemplados en el Convenio Programación entre el Gobierno Regional y Carabineros, el retén Rosa Burgueño y avanzar también, en el retén Torreblanca y en la Subcomisaría de la comuna de Huasco”.

Por su parte, el Alcalde de Vallenar, Víctor Isla, indicó;

“ La seguridad es el tema más importante hoy día instalado dentro de la comunidad y obviamente la

Municipalidad de Vallenar, junto a sus dirigentes junto al Gobierno regional, hacemos una alianza virtuosa que termina con este tipo de resultado, con la instalación de 54 nuevas cámaras para nuestra ciudad, que va a venir a fortalecer este importante arista del desarrollo comunal y obviamente seguir trabajando en buscar más estrategia, nueva herramienta para darle seguridad a la comunidad”.

Finalmente, Edith Ardiles, presidenta de la Junta de Vecinos Unión y Progreso de la Población, Rafael Torreblanca, manifestó:

“ Esta firma, de este convenio se ha levantado gracias a la fuerza de los dirigentes que en algún momento hicieron este levantamiento a la energía que ponemos cada uno de nosotros, porque en nosotros sabemos lo que nos pasa en nuestro sector, en nuestros barrios (...) Si bien hoy día se dio un gran paso para instalar estas cámaras, arreglar las que estaban, nos va a permitir a nosotros un poco de tranquilidad. Y no tan solo significa perseguir al delincuente, sino que también, visualizando, de poder buscar una ayuda”.

En detalle, la instalación de las cámaras considera; el Cuadrante 1 que contará con 16 nuevos dispositivos, abarcando el centro, Vista Alegre, Quinta Valle y Villa Amanecer, entre otros sectores cercanos, con la primera etapa de instalación en Vista Alegre. Por su parte, el Cuadrante 2, sumará 16 cámaras en Torreblanca y áreas vecinas, fortaleciendo la vigilancia en esa zona. Mientras que el Cuadrante 3.- contará con 22 cámaras, incluyendo Villa Ballenar, para ampliar la red de monitoreo en el sector.



**AGENDA EL GRABADO DE PATENTE EN LOS VIDRIOS Y ESPEJOS DE TU VEHÍCULO**

[www.automotrizdepetris.cl](http://www.automotrizdepetris.cl)



+569 5179 2807